

# *Juan Guaidó semble plongé dans une affaire de corruption*

---



Caracas, 26 mars, (RHC).-Juan Guaidó, celui qui s'est autoproclamé président par intérim du Venezuela et son frère Gustavo semblent impliqués dans une grosse affaire de corruption.

Jorge Rodríguez, ministre vénézuélien des Communications et de l'Information, a révélé la planification du vol d'un milliard de dollars du trésor public.

Il a précisé que l'un des individus impliqués dans cette affaire, Juan Planchart, était chargé de recevoir l'argent volé sur les comptes de l'État vénézuélien à l'étranger.

L'instruction a démontré qu'une partie de cet argent était déposé sur un compte de Planchart dans la banque Banesco Panama, sur la base d'informations trouvées dans le téléphone portable de Roberto Marrero, chef de cabinet de Juan Guaidó, arrêté le 21 mars dernier pour l'organisation d'actes de terrorisme.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/186809-juan-guaido-semble-plonge-dans-une-affaire-de-corruption>



**Radio Habana Cuba**